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Envoi par courriel DQ4

Québec, le 16 décembre 2013

Monsieur Marc Provencher
Gestionnaire Section évaluations environnementales
Environnement Canada
105, rue McGill, 7e étage
Montréal (Québec) H2Y 2E7

Objet: Projet intégré de construction du boulevard René-Lévesque et du
prolongement ouest du boulevard de Portiand à Sherbrooke
(DQ4, flosi 2 et 3)

Monsieur,

À la suite de la première partie de l’audience publique tenue les 10 et 11 décembre
derniers sur le projet mentionné, la commission du BAPE chargée de l’étude de ce
dossier, vous soumet les questions suivantes.

Question 1

Veuillez commenter si les inventaires fauniques réalisés par le promoteur sont
suffisants.

Le promoteur ne prévoit pas réaliser d’inventaire supplémentaire sur les oiseaux
migrateurs. Cependant, il propose effectuer les travaux de déboisement à l’extérieur
de la période de nidification.

Question 2

Veuillez commenter si les données sur les oiseaux migrateurs utilisées dans l’étude
d’impact sont suffisamment complètes.

Question 3

La mesure d’effectuer le déboisement en dehors de la période de nidification est-
elle suffisante? Veuillez préciser.
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Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le 18 décembre
prochain, compte tenu de l’échéancier dont dispose la commission pour ses travaux.
Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées
ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous
prions d’agréer, Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs.

Coordonnatrice du secrétariat de la commission


